

23.09.2014 - 12:55 Uhr

## SwissSkills: La relève des chauffeurs assurée par des prestations impressionnantes - Kilian Fogliani est le premier champion suisse

Bern (ots) -

A SwissSkills 2014, le championnat suisse des métiers, l'Association suisse des transports routiers ASTAG a élu la meilleure relève à l'échelle nationale de l'industrie du transport routier dans le cadre de manoeuvres pratiques et d'exercices théoriques. Lors d'une compétition passionnante de quatre jours, Kilian Fogliani (TI) s'est placé tout juste devant Sandro Amrein (SH) et Dorian Mattei (TI). Les 20 conductrices et conducteurs au mieux qualifiés y ont participé. Ils ont tous fait forte impression par leur excellent savoir-faire et leur forte motivation. Devant un public nombreux, ils ont contribué à promouvoir une très bonne image d'un monde professionnel exaltant.

Le week-end dernier à Berne, l'Association suisse des transports routiers ASTAG a élu la meilleure relève de l'industrie suisse du transport. Un parcours exigeant, où il fallait preuve d'habileté, a été effectué de pair avec un test théorique ainsi qu'un exercice d'agencement de transport. De nombreuses actions telles que la sécurité d'amarrage, le chargement et le déchargement, les manoeuvres, les virages, les marches arrière ont dues être menées, autant que possible sans commettre d'erreur, avec des semi-remorques, des bennes basculantes et des grues. On parle ici de centimètres et de secondes. La compétition, répartie sur plusieurs tours, a duré quatre jours dans l'ensemble. Kilian Fogliani de Pollegio (TI) a été retenu dans la décision finale du jury. Il s'est placé tout juste devant Sandro Amrein de Barga (SH) et Dorian Mattei de Cavigno (TI).

Savoir-faire impressionnant de tous les participants

Il y avait au départ 20 jeunes professionnels du transport entre 19 et 21, dont fort heureusement aussi une femme Brigitte Bachmann (Rothrist / AG). Tous les participants qui ont terminé leur apprentissage avec brio, ont prouvé qu'ils étaient parfaitement bien armés pour le monde professionnel, qu'il s'agisse de pratique ou de théorie. Grâce à une formation intensive, ils contribueront à l'avenir de manière décisive à acheminer partout et en tout temps les biens et les marchandises à destination de manière fiable et sûre pour en faire profiter l'économie et les consommateurs de toute la Suisse.

Le président central de l'ASTAG, Adrian Amstutz, n'a pas caché sa satisfaction à la remise des prix: «Je suis très fier de notre relève qualifiée et motivée et je félicite tous les participants pour leurs prestations grandioses!»

Industrie du transport placée devant un avenir radieux

L'ASTAG fait un très bon bilan dans l'ensemble. Il a été particulièrement réjouissant de voir que la compétition a été suivie par un large public. De plus et pour la première fois, les courses ont été filmées tout le long par le canal télévisé de l'ASTAG dans une production en direct. Les prises de vue et l'animation professionnelles et distrayantes ont fait en sorte que les courses passionnantes ont pu être suivies de près. On est ainsi parvenu à transmettre une image positive de l'ensemble de la branche. «L'industrie du transport a de l'avenir - un avenir plus que prometteur», a formulé Adrian Amstutz. Voici pourquoi l'ASTAG continuera à s'engager fortement pour la promotion de la relève.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers  
André Kirchhofer  
031 370 85 21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100761867> abgerufen werden.